

Viceministra ecuatoriana compartirá junto a migrantes de su país en Estados Unidos



Quito, 7 ago (RHC-PL) La viceministra de Movilidad Humana, Esther Cuesta, anunció que viajará a Estados Unidos para compartir junto a emigrantes de su país en la ciudad de Nueva York el desfile de la ecuatorianidad, en celebración del primer grito de independencia.

Somos el gobierno que más ha trabajado a favor de nuestros migrantes en la historia del Ecuador, aseguró la funcionaria en mensaje difundido este domingo en video mediante redes sociales por la Cancillería de esta nación suramericana.

Seguiremos con nuestro firme compromiso de proteger los derechos de nuestros compatriotas y sus familias en el exterior. Estamos con ustedes. Somos el gobierno de los migrantes, concluyó la funcionaria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102035-viceministra-ecuatoriana-compartira-junto-a-migrantes-de-su-pais-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba